

e-miramar

9/2020

La Junta de Gobierno se reúne con los compañeros del partido judicial de Torremolinos



Institucional

El decano, Francisco Javier Lara, y la Junta de Gobierno han mantenido una reunión con los compañeros del partido judicial de Torremolinos en la que se han puesto de manifiesto cuestiones relativas al estado de las sedes judiciales y al Servicio de Justicia Gratuita y Turno de Oficio, entre otras. Asimismo, se han resuelto dudas planteadas por los letrados y se ha tomado nota de sus opiniones y sugerencias.

La Junta de Gobierno ha celebrado también en la sede de esta Delegación su reunión ejecutiva semanal.

Jornadas de reciclaje al Turno de Menores sobre acoso escolar y de videovigilancia en el ámbito laboral



La Subcomisión de Menores ha organizado junto a la sección de Diversidad Funcional y a la Comisión de Derechos Humanos una jornada válida para el reciclaje del Turno Especial de Menores en la que se ha tratado el acoso escolar.

De este modo, se han analizado el bullying y el ciberbullying desde un punto de vista práctico, con especial referencia a menores que presentan discapacidad. Se han abordado el marco jurídico y la actuación letrada, los avances y propuestas legislativas, así como los protocolos de actuación en los centros educativos, incidiendo en los



efectos psicológicos en los acosados y acosadores.

Digital y Laboral

La sección de Derecho Digital e Innovación y Gestión de Despachos, junto con la sección de Derecho Laboral, han desarrollado un jornada para aclarar cómo se puede conciliar el derecho fundamental del trabajador a su intimidad e imagen, con la seguridad y confianza que otorga a los empleadores la posibilidad de utilizar medios que controlen las funciones desarrolladas tanto dentro como fuera de los centros de trabajo.

Desde un punto de vista práctico, se hace preciso combinar la normativa laboral con las directrices de la Agencia Española de Protección de Datos e instituciones europeas.

Tertulia sobre la prueba en el Proceso Civil en Fuengirola



Delegaciones

La Delegación del Colegio en Fuengirola ha acogido una tertulia sobre la prueba en el Proceso Civil.

En esta actividad formativa, cuyo ponente ha sido el abogado Rafael Alcaiñas, se han tratado los aspectos prácticos de la actividad probatoria en toda clase de procedimientos civiles.

La presentación del ponente ha corrido a cargo de la compañera Charo Jiménez, de la comisión de Formación de esta Delegación colegial.

Torremolinos organiza un coloquio sobre la regulación práctica sobre el acoso laboral



Formación

En la Delegación del Colegio en Torremolinos se ha celebrado una charla-coloquio en la que se ha abordado la regulación práctica del acoso laboral.

Tras la presentación por parte del delegado presidente, Juan Ricardo Ruiz, la abogada especialista en la materia Mónica Abril ha dirigido la actividad, en la que ha resuelto las dudas de los asistentes y ha planteado diversos supuestos prácticos de interés.

Un grupo de estudiantes de la Goleta visita el Colegio



Un grupo de estudiantes del colegio San Juan de Dios, más conocido como la Goleta, ha visitado las instalaciones colegiales de la mano del abogado y profesor Manuel Illán.

Como cada año por estas fechas, coincidiendo con las vacaciones lectivas de la Semana Blanca, Illán acerca el Colegio de Abogados al alumnado de este centro educativo, que de manera voluntaria participa en esta actividad en la que se profundiza sobre el trabajo de los letrados y sobre los servicios que presta el Colegio a los profesionales y a la sociedad.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del CENTRO DE MEDIACIÓN del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del TRIBUNAL ARBITRAL DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose

por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.